

„Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“ – Johannes H. Gottlieb

**Ergänzendes Kapital zum Buch „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“**

## **2020 als Eingangstor für eine neue Zeitepoche der Menschenwelt**

In der Zahl Zwei ist das Weibliche, das Irdische, das Materielle verborgen. Wer sich auf YouTube umgesehen hat, dem ist der 12. Januar 2020 begegnet, die Saturn-Pluto-Konjunktion im Steinbock, die eine neue Zeitepoche mit Umwälzungsprozessen und neuen Machtverhältnissen für eine Zeitepoche von 40 Jahren auf der Erde erläutern soll. Alte Strukturen lösen sich auf und machen Platz für einen Neuanfang. So wollen wir doch einmal aus dieser Sicht unsere heutige Menschenwelt betrachten und wie ihre Zukunft aussehen könnte.

Irgendwie sind wir in den äusseren Strukturen festgefahren, im Hamsterrad ohne sie zu hinterfragen und zu durchschauen. Alles wird dem äusseren Leben untergeordnet und unsere Seele, dem Ewigen verbunden, führt dabei ein karges Dasein. Der Verstand, das äussere Bewusstsein, die wissenschaftliche Beweisbarkeit, der materielle körperliche Bezug sind unsere Lebensleitlinien. Mit der Kindererziehung und der schulischen Ausbildung gibt es zwei prägende Lebensbereiche, welche wir nun analysieren und unter die Lupe nehmen.

Beginnen wir mit der Schulbildung. Kopfwissen, Intellekt, Leistungsbereitschaft, Wettbewerb und andere sind deren tragende Säulen. Vom Kindergarten bis zum Uniabschluss greifen diese Zahnräder ineinander. Ausgebildetes Lehrpersonal und finanzielle Geldflüsse auf Gemeinde-, Kantons- und Staatsebene halten dieses Räderwerk am laufen. Auch wenn sich Menschen in diesem Bildungssystem zum Teil nicht wohl fühlen, sind sie ihm irgendwie ausgeliefert. Dieses Bildungssystem ist in seinem starren Strukturen festgefahren und in sich selber nicht zu erneuern.

Wie Religionsgemeinschaften gegenwärtig ihre Macht verlieren und ihre Gläubigen durch das dogmatische Lehrgebäude nicht mehr an sich binden können, so wird in Zukunft auch das Dogma unserer Leistungsgesellschaft noch vermehrt hinterfragt werden. Armut, die kaum auf das Lebensnotwendige zur Verfügung hat, steht grosser Reichtum weniger gegenüber – der Klimawandel in aller Munde, Kampf und Ausbeutung um die verbliebenen Rohstoffe unserer Erde sind nur Probleme unter anderen, welche sich die heutige Menschheit gegenüber steht.

## „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“ – Johannes H. Gottlieb

Es gibt Menschen und es werden immer mehr, welche sich von diesen starren ungerechten Lebensgewohnheiten lösen und auf ihre Weise Möglichkeiten zur Erneuerung einer liebenswerten und gerechten Menschenwelt schaffen.

Zu Hause muss beginnen was in die Öffentlichkeit getragen werden soll. Die Familie, Mütter und Väter, auch wenn Kinder nur mit einem Elternteil aufwachsen, prägen seine ersten Lebensjahre. Was seine Eltern ihm als Vorbild mitgeben, wird das Leben des Kindes beeinflussen.

Es geht in diesem Text nicht darum auf allgemeine Erziehungspraktiken einzugehen. Die in Vergessenheit geratene geistig-seelische-körperliche Beziehung soll im Vordergrund stehen. Wahre Vorbildfunktion kann nur nachhaltig wirken, wenn der geistig-seelische Bezug Teil unseres Lebens ist oder wir in diese Richtung offen sind.

Wer das Ewige der Seele, den Reinkarnationskreislauf auf die Verantwortung über das eigene Schicksal ablehnt, der soll weiterhin in seinen alten materiellen Mustern des vergänglichsten, weltlichen Lebens verharren.

Es gibt eine stete, wachsende Zahl von Menschen, welche diesen seelischen Bezug suchen, um ihn auf persönliche Weise ins eigene Leben zu integrieren. Spirituelle und esoterische Vielfalt machen es schwierig darin den eigenen Weg zu finden.

Das Christuswort „Geh in dein stilles Kämmerlein und der in sein verborgenes sieht, wird es die vergelten in das öffentliche hinein und in dich führen“ kann hilfreich sein. Mit 75% Frauen zu 25% Männer, welche für diesen körperlich-seelisch-geistigen Bezug offen sind, werden die Frauen und Mütter aufgerufen eine Führungsrolle zu übernehmen. Die Herausforderung der kommenden Übergangszeit wird für sie der Ausgleich zwischen materiell Lebensnotwendigem und der Förderung des seelisch-geistigen Bezugs sein.

Kommen wir auf die Schulbildung als zweite Säule der Veränderung zurück. Seit hundert Jahren gibt es die Rudolf Steiner Schulen. Über all die Jahre haben sie sich ohne öffentliche Gelder gegenüber den Steuergeldern finanzierten Schulen erhalten und vermehrt. Diese vorbildlichen Rudolf Steiner Schulen, die dem Herzwissen ihrer Schüler genügend Raum geben. Naturnahes lernen, Kreativität, Lebensbezug zur Seele und individuelle Förderung stehen über der intellektuellen Forderung des Kopfwissens. Es entsteht schon während der Kindheit der für die geistige Entwicklung des Menschen so wichtige seelisch körperliche Bezug. Da ist doch ein Weg offen und vorgespurt ein alternatives zum herkömmlichen Schulmodell zu fördern, welches ähnliche Werte vermittelt wie die Rudolf Steiner Schulen.

## „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“ – Johannes H. Gottlieb

Wie heute besonders intellektuell begabte Schüler gefördert werden, könnte man Schüler in Lektionen fördern, welche für diesen alternativen Weg offen sind. Das Lehrpersonal müsste keinen Hochschulabschluss in Pädagogik haben, sondern diese seelische Nähe und weisen Umgang mit dem täglichen Leben in sich selber integriert haben. Gegenwärtig wird von vielen Regierungen Geld freigesetzt um den Klimawandel einzubremsen. Ein Teil könnte abgezweigt werden dieses alternative Schulmodel finanziell zu unterstützen. Kinder werden im Unterricht für Umwelt, für die Natur und der Umgang mit persönlichen seelisch-geistigen Lebensbedürfnissen sensibilisiert und bewirken durch ihr Verhalten im täglichen Leben eine nachhaltige Veränderung der Lebensgewohnheiten. Sie leisten dadurch ihren Beitrag zur Zukunftsvision der Klimaneutralität 2050.

- Lass uns persönlich Teil der positiven, nachhaltigen Veränderung dieser Zeitepoche sein.
- Lass uns von alten verkrusteten Strukturen, nur dem materiellen dienende Leben lösen.
- Lass uns offen sein und diesen körperlich-seelisch-geistigen Bezug ins eigene Leben holen.
- Lass uns eine umweltverträgliche, gerechte und lebenswerte Menschwelt schaffen.

### **Kommentare und Fragen gerne schriftlich an:**

Gottlieb Verlag, Pourtalèsstrasse 21, 3074 Muri

E-Mail: [gottlieb-verlag@bluewin.ch](mailto:gottlieb-verlag@bluewin.ch)

### **Buch „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“**

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Gerne schicken wir Ihnen das Buch „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“ zu.

## „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“ – Johannes H. Gottlieb



1. Taschenbuchausgabe (2016)  
Herausgeber: Gottlieb Verlag  
Kontakt Verlag: [gottlieb-verlag@bluewin.ch](mailto:gottlieb-verlag@bluewin.ch)

Buchhandlungen bestellen bei:  
Buchzentrum AG (BZ), Hägendorf  
EAN: 9783033057258

Privatpersonen:  
1 Buch kostet CHF 20 (portofrei)  
16 Bücher = CHF 12/Buch -> CHF 192 (portofrei)  
In Buchhandlungen ist das Buch zum Richtpreis von  
CHF 20 erhältlich.  
ISBN: 978-3-033-05725-8

### **Der Gottlieb Verlag**

Der Gottlieb Verlag ist zur Veröffentlichung des Buches „Die Suche nach dem wahren Sinn des Lebens“ gegründet worden. Er dient dazu, dass Verlagsrechte und die Verantwortung über das Buch beim Autor bleiben. Der Autor übernimmt alle anfallenden Kosten zur Veröffentlichung. Sollte durch den Verkauf des Buches nach Abzug aller entstandenen Kosten ein Gewinn verbleiben, so wird dieser für soziale Zwecke oder soziale Projekte im In- oder Ausland verwendet werden. Der Autor verzichtet auf ein Honorar. Die Verlagsvertretung wird durch Katrin Haldemann wahrgenommen.